

伯國に於ける
單獨移民と耕地

化し我田引水の喧嘩の絶間がない。實に修羅王ならでは生き得ぬ國となつた。だから故國の氣も無理がない。

此方は理想郷たるブラジルである。世界各國何れもが申合せた様にその各々の門戸を鎖ざし、また何處に發展すべきであらう。

斯うした母國に於ける植民熱も無理がない。

斯うした母國に於ける植民熱も無理がない。

在庫品殆ど賣切の處へ今度の船で新芽へ品種の優良なる點は常に御客様より高評を以て迎へられてをります。

聖護院大根、時無大根、宮重太根、練馬大根、

燕、聖護院蕪、天王寺蕪、時無小蕪、大王白

菜、朝鮮白菜、山東白菜、縮緬白菜、千筋水

菜、杓子菜、新菊菜、三ツ葉菜、大葉高菜、

白菜体菜、東京太葱、浦川牛蒡、金時人参、

甘味瓜、大白瓜、大長ナス、青長胡瓜、節成

胡瓜、フダン草

莫の他伯爵種子物各種取扱

いふので裁判官も手心を加へ誣

々と草木愛護を説き此度に限り

法の裁決を覈する旨申渡した

法院廷で引出されたがこの種の

裁判はアメリカでも初めてだと

みつかつてこつびごくお叱り

をうけ樹木虐待のかどで訴へら

つままで散々ひつぱりこつて

あらところを通りかまうる警官

にみつかつてこつびごくお叱り

をうけ樹木虐待のかどで訴へら

つままで散々ひつぱりこつて

あらところを通りかまうる警官

にみつかつてこつびごく

（其二）阿羅多生
彼はそれ等往交人々の發散す
心神よい香に包まれ乍ら人波を
縫つて往つた。と彼はあわてて
返つた。確かにあの女だ。
青い帽子彼は未だ消え切らぬ彼
女の残して往つた芳香をかぎな
がら後を追つた。抗へられぬ好
奇心と一緒に

丁度〇〇の辻公園に掛つた時
彼女は立止つて振返つてゐる。彼
はハフとして引返さうとした
が今更それも出さなかつた。然
ゆる様な眼は凝視してゐる。彼
は其處を通じ續けるに少からず
躊躇した。だが方法は無い彼は
彼は歩いてゐる其の脚がなんだ
か自分の身体と分離でもして居
るかの如く感じた。無理に平氣
に装つてもまるでピッコでも引
いて歩いてゐる様な氣がする
「よくお會ひするはね」

「ハア」彼は我ながらその頓挫
な聲に驚いた。彼はなれりし
事の出所を見返つた。唯
は美しい彼女の顔が浮出て居る
全身の火照つて燃るのを感じた
だが内氣な小恵なものでもある
低度を越すと大膽になるものだ
「エ、少時と散歩に」
「あら左様もうお歸りでせう御
一緒に參りませう」

「毎朝よくお會しますわね、何
所へお務なの、之れも何かの縁
よ之からお近づきに成りませう
よ」二人は何時の間にか寄りそ
つて歩いて居た。生温いあまつ
たるい女の香。時々觸れ合ふ肩
は全身に心良い微動を與へる
彼女は何か無性にシャベリ續け
て歩いた。だが彼の趣奮した脳
には入る餘有がなかつた。握り
めた手を通ふ一脈の快感彼
は末だ経験した事のない幸福感
に浸つた、何もかも上の空だ彼

の前には總てのものが明く見え
坂を下つて角を二つ曲ると彼
の住所が見え出した。此處迄來
る事彼は近所の人々に對して妙
に恥しさを感じたので兩人は少
し離れて家まで歩く事にした
彼は彼女の小さな靴音を後に
聞いて歩いた

彼は向を見てゐる靴屋のお爺父
にまで不要な挨拶をする程愉快
だつた

門口で振返つて見る彼女は
笑をふくんで近づいて来た。可
愛らしいエクゼ、彼は接吻した
衝動にかられたが無理に自制
して二人は手を取り合つて長い階
段を足をそろへて二段づつ飛上
つた。その度に彼女のすそをけ
り赤い花の靴を止めが顔を戻
す。と二人は何回も立歩つては
キヤーと大笑した

三階の角が彼の部屋だ。ドア
を開いて入つた彼は今更乍らそ
の不潔さに驚いた。宿の主婦の
親切が床には煙草の吸殻一ヶ落
ては居なかつた。すとばけた天
井から下てる電燈に輝し出され
た形の並はない三脚の椅子、机
納豆の苞提げで乳母の土産哉
移住地に又親しむや納豆汁

夜半の冬夜に轟鳥の聲に目覺め居
冬の夜や蟋蟀の音の幽かなる
夕刻を賣る子なりけり納豆貢
す。と二人は何回も立歩つては
キヤーと大笑した

金城山戸

Casa Uehara

販賣貨物雜品及品料食
達用御書面

店商原上

六十 ロブンテセ デラツセ ゴルラ
四〇八一 話電 港ストンタ

Dr. T. WATANABE
R. Bras Cubas, 125 V.
Tel. 1757 - SANTOS

士學醫

電話 一五七五
ナントス市
渡邊勸

SANTOS

PRAÇA JOSÉ
BONIFACIO 51

ナントスでお泊りは是非本館へ

ホテル平和
館主 小濱松助

CASA TAIYO

Caixa, 76
ALTO CAFEZAL

何品に限らず御客様の御
休み心地のよい、そして
おいしいので評判の……當館へ
金物等日用品一切
カーネ
タイヨウ 岡崎川司健
三六

Hotel S. Paulo

Rua
General Osorio, 24
Tel. 390
Ribeirão Preto

日本郵船會社御用達
大阪商船會社御用達
ナントス港マルチンアボンソ四一
電話 一九七三

Dr. K. DAIA
MEDICO
ARACATUBA

大庵喜八
アラサツーパ
大原商店隣

成
功
各船舶に食糧賣込業
大阪商船會社御用達
日本郵船會社御用達
ナントス港マルチンアボンソ四一
電話 一九七三

油醬山土醸
元

◆柱時計
◆賣藥類化粧品
◆農家に便利な日本の箕
右今回故郷から着荷しました。品質の常に勝れてゐる日本
品を御使用になる事はある御自身の御徳用で有り又日本
品を御使用になる事は故に日本本産の振興と誠に結構の事で存
じますので弊店では常に日本本産を御薦め致します
ノロエーステ線ベンナ駆
カフェーランダヤ町
藤澤豊次郎

大賣出し

是非一度ご家庭に
お試し下さい

千魚
鹽辛削節
ナントス市ランデエル
前田吉太郎

三共商會
旅館潮
前田吉太郎

大賣出

指定期船切符取次所
大賣出

ゑびす商店

峰松春二
北西線リソス驛
郵函一九二

浪花節各地巡業

（桃中軒雲春）

力
ガーナ
谷
商
會

浪花節各地巡業

（桃中軒雲春）

領事官會議 領事官會議は餘程の重大問題であつた譯ではないが去二十七日から二十八日かけて總領事館で領事官小會へ催された。出席者は古調リベロン多難間バウル領事に海本領事(チントスの濱口副領は夫A病氣手が離されずとのことで不參)の三人で會議の内容は外務省流の絶体秘密としたが探問するところによれば主として小学校問題コロノ誘かし人問題などが議せられた模様であるコロノ泥棒については領事館筋でも餘程堅硬な意見をもつてゐる。一方アラジル政府側でも既に目星をつけてゐる模様である。奇二十六日夜は珍らしく海本副領事が出席職員並に館員を招いて夕食を供したこと。

◎シャモ降参 移住組合のシヤモ牧耕朝は家賃滞納で家主からケ合ひを申込まれたことは既報ひところなるが専詳しく探索してみるとその家は肥料販賣若月氏の住んで居たのを名義を變へないで牧に又貸をしたもののが評判を其儘。

◎縣知事さん来る 知事別府惣太郎氏は來三十日の米船でリオ着アラジル移民の研究をして歸る山田中秘社長出發四日夜行列車にてパウル行ノロエス線を観察して來月十四日

◎女學校長さん来る 大阪市は歐米漫遊の途次去二十三日聖モザアナ線を見て二十七日チントス發アルゼンチン行

傳用として「Brasil produz o

各
位

一九二八年十一月廿九日

浪花節
心靈術
入場料無料
南米呑洲
京山月子
角田秋月

院醫科齒藤伊

馬達藤伊
ソイセンコ・ライヴ
イグリビ

辱知各位
外家石元光義
威族一同

Escript. "Nippo-Brasileiro"
Av. S. João 85-A 1.º and. sala 12
Caixa, 3730 - Tel. 4-7150 SÃO PAULO

目課業營

奉仕商會
主任厚味 直治
支配人座喜味 盛章
公認コンタドール
職業紹介其他
土地家屋周旋
契約登記立書
農產物購入及委託販賣
郵便物
の消印に各種の宣傳文句を挿入
することは何等特別な費用を要せずして文書又は演説に幾倍する効果があると云ふのでブラジルでも最近國產品の王カフエ宣ントス

謹啓この度ミカド運動部運動場建設基金募集のため來る十二月九日午後八時より市内ルアカルモ労働會館に於て左記の通り浪花節並に心靈術を相演じ可申候に就ては近隣の方々御誘ひの上ご家族ご同伴賑々しくこ來駕被下度此段ご案内申上候

◎獨身青年數名雇入れたし
(軽い農場勞働)
左記へ御申込を乞ふ
又は
渡邊
吉田政之進
CASA JAPÃO
Caixa, 39 Caçapava L. Central
市
渡
吉田政之進
孝

Circo Alcibiades
LARGO DE PAYSANDU - PHONE 4-7366

柔道界の荒木(大城戸)の妙技を
威見よ
火水荒木。月水金大城戸
當日は又おなじみの
ALCIBIADES 及び PIOLIN
の喜劇あり

土曜日にはマチネーがあります
◎入場料◎
フリーザ27\$500 カデーラ(一等 5\$500
ゼラエス 2\$200 全 (二等) 4\$500
軍人 1\$500 小兒 1\$200

◎コチヤ便り 目下李の收穫 Melhor café, Não use substituto
ばかりであるが豊作の上價格も(カフェのよいのはアラジル産
四十ミル前後と云ふ例年ない
好景氣で何れも牛のやうな鼻・ランダを捺す様になつた
き。尙産業組合の方では都市の
市價をけん制する爲め試みにリ
書事件でモノ出した全會では其
オヘ二百俵程度直送理事兩三名出
張して將來の取引に關する交渉
をしたが之が爲めサンパウロの
仲買人は從來のやうに踏付値段
買入ることが出來ず市場の
好況を呈してゐるものに原因
してゐると云はれてゐる。これ
等實驗的効果を見せ付けられ
て初めて産業組合の何物なるか
を合點し加入申込を希望する向
が段々殖えて來たが中には依然
組合の悪口を叩きながら實は其
おかげで辛を高値に賣り人の権
に理由書添附し一月三十日迄に當館に提出すべし
開和三年十一月廿八日

◎柔道相撲大モ シルコケ
開業早々客足多いよし

公 告
在外在留者の徵兵延期に關し手續を誤り又は之を爲さざりし
め微識猶豫の特典を失ひたる者にして右手續を誤り又は爲さざ
りし原因が遡りへからざる事故に基き又は善意なるものは昭和
四年以後毎年正規の手續をなすに於ては之に對し徵兵延期をな
すべき旨今般陸軍省より通牒ありたるに付き右に依り徵兵延期
お届け出る者は開和四年度に於ては在帝國外徵集延期願正副二通
に理由書添附し一月三十日迄に當館に提出すべし
開和三年十一月廿八日

海外興業株式會社

伯國支店
Caixa Postal, 3015 - Telephone 7-0651
Rua Tamandaré No. 127 - São Paulo

黑河出張所
Caixa Postal, 290 - Telephone 534
Rua Florencio de Abreu, 73
Ribeirão Preto

南聖倉庫
諸農產物保管委託販賣
Armazens Geraes Sul São Paulo
Rua Barão de Paranapiacaba, Nos. 135 - 139
Caixa Postal, 853 - Santos

TERRA NA ALTA SOROCABA
Propriedade do Sr. José de Azevedo Oliveira
ARVARES MACHADO - L. SOROCABA

優秀なる珈琲地帶
ソロカバナ線アルヴァレスマツシ
ヤード驛近接既成日本人大植民地
に接続せる高燥豐沃なる珈琲地帶
を特に一千アルケレスを限り分
譲す
今や珈琲樹數百万本を算する當邦
人大植民地は當地一帯の其絶好な
珈琲地帶たる事を明かに實證す
る横若者もある由
●邦人の植えるビニーロス 市
外ビニーロスは此數年間に異常
な發達を遂げ大通りに既に新築
家屋が櫛比して全く其面目を改
め郊外のバタ、栽培が盛んにな
つたお陰であると邦人經營のア
ルマゼンも三四軒あり自動車修
繕所全販賣代理店寫真屋肥料屋
などある、住宅地も大分邦人
が買ひ始めた
この區も半日位の給水にござり
やうやく怨嗟の聲が起つて来た
雨不足の爲め市内の用水飲乏し
カムブシ、モツカ其他下層階
級の住宅地は殊に甚だしく其他
の区も半日位の給水にござり
最も拘らす末だに竣工せず今
後とも何時どろ市民に供給し得
られるやら今のところ全く不明
●又は
渡
吉田政之進
孝

三、支拂方法
交保第二期及び第三期は貳ヶ年間
の上直ちに地券交付 現金にて御
購入の方には特別割引あり
市第一公證役場にて閲覽され
地券絶対確実 諸書類はブ
レジデンテブルデンテ
五、分割地
市第一公證役場にて閲覽され
地券絶対確実 諸書類はブ
レジデンテブルデンテ
六、地
價
一アルケレスに付六百
ミルより八百ミル迄
三期分納、第一期支拂
と同時に賣買契約書を
御視察者に對して諸便宜を計
代理人木村孝太郎

水戸黄門

全國漫遊記

「十八」 渡邊迷惑

孤格子を左右に開きました

中に一人の怪しい曲ものが棲んで

ありますから、さては此奴盗賊

ならんと近習の方々取押へんと

する時神並は早くも目を覺ました

てさしては兵部よりの追手ならん

と一生懸命に敵対を致しました

そのうちに御近習のうち朝日奈

彌太郎遂に神並と組打ちを致し

ましたが相手は名いあふ其の

以前は鳴神峰右衛門と云つたる

力士の一人大力無双の神並でござりますが、此方は水戸家の豪傑

天下三彌太郎の一人と云つたる

者、何の苦もなく取つて押へ

られたる時全く神並は悪人の爲めに斯く押へられたる事である

が水府の御親と云ふ事が分りました

忠をする次第を委しく言上にお

よびました。光圀公はかねて伊達家の騒動は聞いてはおいで遊

ばは不憫の至りと思召し、よつと云ふ……

朝日奈彌太郎に申し付け首尾

依つて伊達安房殿は主八綱

の老中改多かるうち、新役なが

は板倉内膳正殿に願書を差出した

ました。板倉公も茲を一生懸命

この裁判中に若し大老酒井雅樂

頭より免職でも蒙る時は甚だ迷

感にござります。そこで内々水

戸公へ「何うかこの調の付きま

するまで退役にならざるやうお

取計らひを願ひたい」とありますかと、依つて水戸公は十分調

して云はうなら黒幕と云ふので委

はお出しなりませんが十分板

倉の尻をお持ち遊ばしませんが

それが爲めに調べゆ退役の憂ひ

もなく途に仙臺の家が安泰に治

安泰に治達安房様でござりますから、家

せんが水戸公は非常に伊達家の

方でござります。依つて仙臺の

家が安泰に治ます後充分水戸

家には御恩がござりますから、

成る一年水戸の領分に非常の儀

なりますから、さては此奴盗賊

ならんと近習の方々取押へんと

する時神並は早くも目を覺ました

てさしては兵部よりの追手ならん

と一生懸命に敵対を致しました

そのうちに御近習のうち朝日奈

彌太郎遂に神並と組打ちを致し

ましたが相手は名いあふ其の

以前は鳴神峰右衛門と云つたる

力士の一人大力無双の神並でござりますが、此方は水戸家の豪傑

天下三彌太郎の一人と云つたる

者、何の苦もなく取つて押へ

られたる時全く神並は悪人の爲めに斯く押へられたる事である

が水府の御親と云ふ事が分りました

忠をする次第を委しく言上にお

よびました。光圀公はかねて伊達家の騒動は聞いてはおいで遊

ばは不憫の至りと思召し、よつと云ふ……

朝日奈彌太郎に申し付け首尾

依つて伊達安房殿は主八綱

の老中改多かるうち、新役なが

は板倉内膳正殿に願書を差出した

ました。板倉公も茲を一生懸命

この裁判中に若し大老酒井雅樂

頭より免職でも蒙る時は甚だ迷

感にござります。そこで内々水

戸公へ「何うかこの調の付きま

するまで退役にならざるやうお

取計らひを願ひたい」とありますかと、依つて水戸公は十分調

して云はうなら黒幕と云ふので委

はお出しなりませんが十分板

倉の尻をお持ち遊ばしませんが

それが爲めに調べゆ退役の憂ひ

もなく途に仙臺の家が安泰に治

安泰に治達安房様でござりますから、家

内のある者は大いに驚きまして庭へ

はたしで飛び降るやら大騒ぎで

ますので』

安「アーチ——その様に騒い

るのはお在でないか、ハチ困つた

事である、それでは治兵衛お前

でくれるな、主人治兵衛に少し

面會したい事があつてまかり越

したのである。左様申して呉れ

るやう』

若い者は奥室へ飛込んで参ります

として治兵衛にこの事を申します

と、治兵衛も非常に驚きまして

敷居の次の間へお前が出掛け行つ

て敷居の口から疊一疊ばかり前

の所に両手を支へ頭を下げ、恐

れながら申し上げ奉ります安房

お目通を願ひ上げ奉ります、と極

く丁寧に申して貰ひたひのだ』

さして此度水戸公の微行とは云ひ

ながら當城下へお出になつたこ

と云ふことを承はりましたから、早速綱

村卿お出迎ひを申し上げないと云ふ

ふ次第にも參りかね。よつて伊

達安房に向ひ遊ばしまして

そのままお出でになりますと云ふ

は仙臺の城下大島屋と云ふ町入

つて居ると云ふが左様か』

お店の間へ出て參りまして

治「今常陸のお百姓と酒宴を致し

て居りましたが取る物も取り取

れました、然う大變六かしうござり

ますか』

お前で申すのでござりますか』

安「ふー然うちや』

治「エー大變六かしうござり

ますな、然うするぞ敷居から少

敷の次の間へお前が出掛け行つて敷居の口から疊一疊ばかり前

の所に両手を支へ頭を下げ、恐れながら申し上げ奉ります安房

お目通を願ひ上げ奉ります、と極

く丁寧に申して貰ひたひのだ』

さして此度水戸公の微行とは云ひ

ながら當城下へお出になつたこ

と云ふことを承はりましたから、早速綱

村卿お出迎ひを申し上げないと云ふ

ふ次第にも參りかね。よつて伊

達安房に向ひ遊ばしまして

そのままお出でになりますと云ふ

は仙臺南の城下大島屋と云ふ町入

つて居ると云ふが左様か』

お店の間へ出て參りまして

治「安房お目通を願ひ上奉ります

お前でお辭儀を致しまして

手前でお辭儀を致しまして

お前で申すのでござりますか』

安「然うちや然うちや』

治「エー大變六かしうござり

ますな、然うするぞ敷居から少

ますか』

お前で申すのでござりますか』

安「然うちや然うちや』

治「エー大變六かしうござり

ますな、然うするぞ敷居から少

ますか』

お前で申すのでござりますか』

安「然うちや然うちや』

治「エー大變六かしうござり

ますな、然うするぞ敷居から少

ますか』

お前で申すのでござりますか』

安「然うちや然うちや』

治「エー大變六かしうござり

露國の醫學大家ボロノフ博士が有名な婦人藥を作った様に

伯國婦人科界の權威Silvino Paciocco Araujo博士も亦驚くべき新薬Ф・シヨン、セダチノを創製されました

本薬を用いられれば月經不順は二時間以内に調節され且身

體諸機關の運動を規則正しく又活潑にするのみならず彼の

恐るべき分娩時の危險を除く等奇蹟的効果は結局に於て御

婦人方を若返らすことでもあります

本薬は婦人方の身體調整に實効あるものとして醫療家及

助産婦方の推奨を得て現にサンバウロのマニアダード並

に主なる病院に使用されて居ります。

伯國中到る所の藥店にあり

Caixa Postal, 2-C S. Paulo

御婦人方若返り秘訣

優秀の大型客船

(毎月一回定期命令)

日本より

有名なバナマ運河

北米諸港御見物の好機

十二月十四日 リオ發

日本へ

十一月十二日 サントス着

日本より

日本へ

日本へ